



Projet Hip-hop - Prestations de rentrée

publié le 13/09/2021

Rentrée en musique à Jean ZAY

Le mercredi 1er septembre, les **élèves de la pépinière "Je danse donc je suis"** ont accueilli les nouveaux 6èmes accompagnés de leurs parents, par une **prestation de danse hip hop**.

Ils ont élaboré ce spectacle d'accueil lors de la semaine du 25 août dans les locaux du collège chaque jour pendant **l'école ouverte**.

Vous pouvez regarder leur prestation en cliquant sur les vignettes ci-dessous :



Spectacle de hip-hop du 3 septembre 2021



Spectacle de hip-hop de la pépinière - 3 septembre 2021



Cette prestation a été réitérée le 10 septembre en ouverture de la **pièce chorégraphique "Catch Me " de la compagnie EGO** a permis à 6 classes de CM1/CM2 du secteur et aux classes de 6ème d'assister à un spectacle de danse hip hop.

Cette seconde partie de la rentrée en musique sonne l'ouverture de la deuxième année du projet "je danse donc je suis". Ce projet qui s'appuie principalement sur la **pratique de la danse hip hop** s'étalera sur l'année scolaire et permettra à 300 élèves de suivre un **cycle de 18h de pratique**.

L'année sera ponctuée de RDV et de rencontres autour de la culture hip hop pour se terminer, comme l'an passé sur la deuxième édition du **festival "Temps Dænse"**.

<https://twitter.com/DSDEN79/status/1436366930340892672?s=01>

